

# FRANCE – AG des Faucheurs volontaires

Par Christophe NOISETTE

Publié le 22/07/2007, modifié le 27/02/2025

En France, l'Assemblée générale des Faucheurs volontaires s'est tenue, cette année, à Riec sur Belon (Finistère, Bretagne) les 21 et 22 juillet. Plus de cinq cent faucheurs volontaires ont fait le déplacement pour rappeler qu'ils exigent un moratoire immédiat sur les PGM et, ensemble, déterminer leur stratégie. Deux actions ont notamment été programmées : les 4 et 5 août, une action décentralisée de Fauchages type « une personne un épi » et dépôt des épis à la Préfecture et une action nationale les 25 et 26 août.

A la fin de l'AG, le lundi, les Faucheurs ont décidé d'occuper le port de St Nazaire. Suite à cette occupation, ils ont obtenu un rendez-vous avec la secrétaire d'Etat à l'Ecologie, Nathalie Kosciusco-Morizet le 31 juillet 2007. C'est donc une délégation de huit faucheurs, dont José Bové, qui a participé à cette rencontre qu'ils qualifient de "première" : "C'est la première fois que nous, les « délinquants », sommes reçus officiellement", a précisé José Bové. Ils ont réaffirmé leur demande : obtenir un moratoire immédiatement et une destruction officielle des 20 000 hectares cultivés. A la sortie de la réunion, la délégation a indiqué qu'au ministère de l'Ecologie, les OGM causent un "grand embarras" et a rappelé que Nathalie Kosciusco-Morizet est, elle, très "circonspecte sur les OGM".

D'autre part, à l'occasion d'une réunion avec le SRPV de Toulouse, le 24 juillet 2007, pour obtenir la localisation précise de parcelles GM, la Confédération paysanne a précisé : « On a décidé de ne plus faire de fauchages OGM ».

---

Adresse de cet article : <https://infogm.org/france-ag-des-faucheurs-volontaires/>